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TLa réponse est oui!

Rejoignez-nous dans un voyage
incroyable pour comprendre plus
sur qui est Dieu et comment
mieux Le connaître.
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Il y a beaucoup à craindre dans notre monde en ce
moment ! Des guerres, des maladies, de la cupidité et
de la corruption, il y a de quoi s’en inquiéter.

Ressentir la peur est une réponse naturelle, mais
comment pouvons-nous gérer correctement notre
peur ?

La racine de la peur est presque toujours liée à la
question de la confiance. De qui ou de quoi
avons-nous confiance ?

Nous n’avons vraiment que trois options :

Nous-mêmes - Nous pouvons faire confiance à nos
propres efforts, à notre ingéniosité, à notre
intelligence et à nos capacités, mais même nos
meilleurs efforts ne suffisent pas toujours.

Les autres — nous pouvons faire confiance à notre
conjoint, à notre famille, à un ami proche, à des
organisations, à des institutions, à notre milieu de
travail ou même à notre gouvernement. Mais encore
une fois, toutes ces sources finissent par nous
décevoir.

Dieu-nous pouvons faire confiance à celui qui sait
tout et qui est assez fort pour nous aider à
porter toutes choses.

Dans la Bible, un guerrier nommé David savait ce que
c’était que de ressentir de la peur. Peur de la
maladie. Peur d’une crise. Peur de la mort. Pourtant,
David s’est occupé de sa peur en décidant à qui il
ferait confiance. Il écrit : « Quand j’aurai peur, je
mettrai ma confiance en Dieu. »

Si vous ressentez de la peur pendant votre crise
actuelle, mettrez-vous votre confiance en Dieu qui
sait tout ? Il comprend ce que vous ressentez et Il est
le seul assez fort pour vous aider en toutes
circonstances. C’est le seul qui ne te laissera jamais
tomber.

Beaucoup de gens étaient aux prises avec des
questions d’identité. « Qui suis-je vraiment ? Ma
vie fait - elle une différence ? »

Vous vous demandez peut-être des choses
comme : « Si Dieu existe vraiment, se soucie-t-Il
vraiment de qui je suis ? Est-ce que je compte
pour lui ? »

Permettez-moi de répondre par un « oui ! Il vous
aime ! » Ce n’était jamais l’intention de Dieu que
nous soyons laissés seuls pour trouver l’identité
et le but en nous-mêmes ou dans notre carrière,
capacité athlétique, attractivité ou dans une
famille parfaite. Il s’en soucie vraiment.

Nous avons un choix. Voulons-nous vraiment
chercher une identité qui soit enracinée dans des
choses momentanées ou brisées ? L’autre option
est de chercher vraiment Dieu de tout notre
cœur. Vous pouvez trouver une sécurité et une
paix que vous ne croyiez pas possible. L’amour
de Dieu pour nous est si incroyable, si puissant, il
imprègne même notre sens même de ce que
nous sommes destinés à être !

C O M M E N T  G É R E R
L A  P E U R  ?

ALORS, QUI
SUIS-JE ?



Nous, les êtres humains, ne sommes pas faits
pour l’isolement. Nous sommes conçus pour les
relations et nous pouvons nous sentir vides à
l’intérieur sans être une partie significative d’une
communauté. Et cette communauté commence
par celle qui nous a conçus et créés.

Blaise Pascal, mathématicien, physicien,
inventeur et écrivain du XVIIe siècle, a décrit un
vide en forme de Dieu dans le cœur de chaque
homme qui ne peut être satisfait par aucune
chose créée, mais seulement par Dieu le
créateur connu par Jésus-Christ.

Si nous sommes notre seule source, nous NOUS
SENTIRONS vides. Aucun de nous n’est censé
être entièrement suffisant en nous-mêmes.
Nous sommes conçus pour être dans des
relations significatives avec Dieu et les autres.

Comment pouvez-vous être sûr si Dieu vous
aime ? Vous pouvez souffrir médicalement,
faisant face à la perte d’emploi ou à la
détresse financière.

Au milieu de la souffrance et des difficultés,
il est naturel de se demander : « Où est
Dieu là-dedans ? Il semble loin ». Un
célèbre prédicateur du nom de Billy
Graham a dit un jour : « Plus je lis la Bible,
plus je me rends compte que l’amour est
l’attribut suprême de Dieu. » L’amour de
Dieu n’échoue jamais. Il est à la fois réel et
fiable.

La Bible dans un endroit (le livre
d’Ephésiens chapitre 3, verset 19) décrit
l’amour de Christ comme surpassant la
connaissance — littéralement trop
merveilleux pour être mesuré. Tu aimerais
avoir ce genre d’amour ?

Pensez-y de cette façon. Le soleil se lève
chaque matin, mais certains jours de lourds
nuages bloquent sa lumière et sa chaleur.
Pourtant, le soleil est toujours là. Comme
avec le soleil, l’amour de Dieu est toujours
présent. Même dans les jours les plus
sombres, l’amour de Dieu peut percer les
ténèbres et éclairer la vie et l’espérance
dans votre cœur et votre âme fatigués.

COMMENT PUIS-JE
GÉRER LE
SENTIMENT
QUOTIDIEN DE
VIDE À
L’INTÉRIEUR ?

COMMENT ÊTRE
SÛR QUE DIEU
M’AIME ?



L’anxiété et le stress ont toujours fait partie de la
vie.

Comment pouvons-nous faire face à l’anxiété et à
la peur découlant de quelque chose de plus grand
que nous ?

Le meilleur moyen est de donner cette peur à
Dieu. Lorsque vous avez une relation avec Dieu,
vous pouvez vous donner pleinement et votre
situation à Dieu, et vous reposer dans la
connaissance que rien ne se passe sans sa
conscience et le pouvoir d’intervenir dans des
situations qui semblent désespérées.

La Bible dit : « Ne vous inquiétez de rien, priez
pour tout et soyez reconnaissants envers tout
cela, et Sa paix protégera nos cœurs et nos
esprits alors que nous vivons en Christ. »

En faisant cela, les pensées dans notre esprit et
nos émotions seront alignées avec un Dieu qui
nous aime et prend soin de nous complètement.
Même dans l’incertitude, en se confiant
quotidiennement en Dieu, nous pouvons trouver
la paix et la confiance en Lui.

Envisagerez-vous de tourner consciemment votre
anxiété et votre stress vers Dieu qui a promis qu’il
aime chacun de nous et veut porter
nos fardeaux et les alléger ?

Après plus de 45 ans de mariage avec ma
charmante épouse, j’ai appris l’amour qui met les
autres en premier et une bonne
communication sont deux clés pour aider votre
mariage à prospérer, surtout en
période de crise.

Un grand point d’obstacles dans le mariage peut
être qui donne et qui obtient. Si les deux parties
regardent seulement ce qu’elles peuvent obtenir,
le mariage ne fonctionnera pas. Mais si chaque
conjoint s’efforce de donner, d’honorer et de
servir l’autre, leur mariage peut réussir.

Une bonne communication est essentielle à un
mariage sain ! La communication prend du travail.
Nous pouvons être comme des
étrangers qui passent la nuit à moins que nous ne
soyons intentionnels. Regardez votre rythme
quotidien, et trouver des occasions,
comme au cours d’un repas, qui fonctionnent
bien pour se mettre à jour. Prenez une petite
promenade ensemble. Intéressez-vous au
monde de l’autre : ses défis, ses idées, ses
réalisations. Des choses quotidiennes !

Dieu veut que vous ayez un mariage sain et
heureux, et il vous aidera. Chacun de nous a une
tendance naturelle à agir de façon
égoïste. Mais en étant attentionné les uns envers
les autres et en gardant les lignes de
communication ouvertes, vous pouvez
expérimenter un amour qui dure à travers les
épreuves les plus difficiles.

COMMENT FAIRE
FACE À L’ANXIÉTÉ
ET AU STRESS ?

COMMENT PUIS-
JE ÊTRE UN BON
CONJOINT?



Il y a quelques années, mon père vivait avec
ma femme et moi. Il avait un cancer du
poumon grave et recevait fréquemment des
traitements de radiothérapie. Je suis allé
dans sa chambre un vendredi matin pour
m’assurer qu’il se préparait à partir. Mais
quand je l’ai vu allongé étrangement dans
son lit, j’ai su que quelque chose n’allait pas.         

Je me suis précipité vers lui et j’ai constaté
qu’il ne respirait pas et qu’il n’avait pas
d’impulsions. Il était mort ! En ce moment
même, c’était comme si Dieu avait mis Ses
mains sur mes épaules et m’avait éloigné du
corps de Papa. J’ai senti que Dieu me disait :
« Steve, sois en paix, ton père est avec 
moi ! » Immédiatement, mon cœur a été
inondé de paix.

Peut-être que vous faites face à la peur et
l’anxiété et vous ne semblez pas pouvoir
sortir de cet état. Si oui, je vous encourage à
demander à Jésus Christ dans votre vie
comme je l’ai fait. J’ai constaté qu’Il est
capable de donner la paix en dépit de tous
les défis auxquels je pourrais faire face.
Dans la Bible, on nous dit que Jésus a dit : 
« Ma paix, je vous la donne… Ne laissez pas
vos cœurs être troublés et n’ayez pas peur. »

Personne ne sait vraiment ce que l’avenir nous
réserve. C’est la préoccupation la plus fondamentale
à laquelle vous et moi faisons face. Que va-t-il se
passer ? La vie ou la mort ?
Le gain ou la perte ? Le confort ou la douleur ?
Personne n’en est sûr. Mais tout le monde se
demande et se soucie profondément de la façon
dont tout cela va se dérouler.

Pour vous et moi, ce qui importe le plus n’est pas ce
que l’avenir nous réserve, mais plutôt qui réserve
notre avenir. La clé de l’espérance pour chaque
personne est de savoir que Dieu
détient votre avenir.

Une promesse biblique merveilleuse est dite par
Dieu aux captifs en exil dans l’ancienne ville de
Babylone. (Parfois, vous pouvez vous sentir
exactement comme un prisonnier !)
Voici ce que le Seigneur nous dit à tous 
exilés : « Car je connais les projets que j'ai formés sur
vous…projets de paix et non de malheur, afin de vous
donner un avenir et de l'espérance. »

Nous ne pouvons pas contrôler notre avenir, mais
Dieu le fait. Voici la promesse qu’Il nous fait, si nous
comptons sur Lui. Non seulement Il veillera sur notre
avenir, mais Il remplira notre avenir d’espoir.

Même lorsque tout ce qui nous attend semble
chaotique et incertain, Il nous tient — vraiment, Il
nous soutient — de Sa main puissante. Dieu tient
notre avenir.

PUIS-JE
EXPÉRIMENTER
LA PAIX DE 
DIEU ?

QUE VA-T-IL SE
PASSER À
L’AVENIR ET
COMMENT DOIS-JE
ME PRÉPARER ?



Dans son livre « Character Carved in Stone », Pat
Williams raconte l’histoire du général Matthew B.
Ridgeway. Ridgeway a gravi les échelons de l’armée
américaine pour commander les forces de l’ONU
pendant la guerre de Corée au début des années
1950. Il était audacieux, souvent dans la partie la
plus chaude de la bataille, même défiler à travers
une zone de combat quand des balles
tourbillonnaient autour de lui et des balles
d’artillerie ont explosé de chaque côté.

Quand on lui demanda pourquoi il était si intrépide
dans la bataille Ridgeway dit que c’était à cause de
sa foi chrétienne. Il croyait que Dieu lui avait fixé un
moment pour mourir et qu’il ne pouvait rien faire
pour allonger sa vie d’une seconde, et que l’ennemi
ne pouvait rien faire pour lui enlever sa vie avant le
temps fixé par Dieu. Cette croyance le rendit
intrépide face à l’ennemi.

Ridgeway voyait la mort comme un rendez-vous.
C’est une vision biblique. À un endroit, nous lisons :
« Il est désigné pour que les gens meurent une fois,
puis soient jugés par Dieu. » Ailleurs, la Bible décrit
deux destins, l’un dans lequel nous sommes
éternellement en présence du Seigneur, l’autre,
éternellement séparés.

Si nous pensons à la vie et à la mort, c’est une
bonne chose — cela nous aide à faire face à la peur
aujourd’hui et à mettre nos vies sur une voie qui
nous servira bien lors de cette nomination finale.

E T  S I  J E  
M E U R S  ?


